
「日置市公共施設等総合管理計画（案）」に係るパブリックコメント手続の実施結果について

１　意見の募集期間 平成28年３月８日（火）～平成28年３月28日（月）

２　意見の提出者数 １人

３　意見の件数 ６件

４　意見の処理状況
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　1　第１章　市の概要

　２　第２章　公共施設等の現状と将来の見通し

　１　対象施設の分類

　２　公共施設の現状

　３　将来更新費用の見通し

　４　公共施設における現状と課題

　３　第３章　公共施設等の総合的な管理に関する基本方針

　１　公共施設等総合管理計画の目的

　２　計画の位置付け

　３　計画期間

　４　推進体制

　５　基本方針

　６　目標設定

　７　個別方策の実施方針

　４　第４章　施設類型ごとの基本方針

　１　建物系公共施設

　２　土木系公共施設

　３　企業会計施設

　４　公共施設一覧

項　　　　　　　　　　　　　　　　目 処　　　　　理　　　　　区　　　　　分

　Ａ　意見の趣旨等を計画（案）に盛り込むもの

　Ｂ　意見の趣旨等を計画（案）に盛り込み済みのもの

　Ｃ　意見の趣旨等を今後の参考とするもの

　Ｄ　意見の趣旨等を計画（案）に盛り込まないもの

　Ｅ　その他（要望・意見等）



いますので、職員数が多い学校教育系（小学校・中学校・給食センター）

以降の日置市公共施設一覧に利用者数を掲載してあります。

設置する「あり方検討委員会」で協議検討して具体的な方針を定めて

Ａ

Ｅ

Ｅ

　学校教育系・行政系の施設の維持管理費が他の分類と比較して

　ニーズの変化を議論するのであれば、施設ごとの稼働状況につい

　一概に大規模改修の基準を30年もしくは36年と決めるのではなく、

Ｅ

2 2 14 　２　公共施設の現状 　施設数の比較や分類ごとの比較の方法もあると思われますが、全

番号 項目 ページ 意見内容 処理区分 意見内容に対する日置市の考え方

当なのでしょうか。施設数の比較もしくは前頁（Ｐ13）の分類ごとの比 ており、本計画においても延床面積で比較しています。

　用途の異なる建物を一括りに延床面積だけで比較する手法は妥 国の自治体との比較については、総務省の調査が床面積に基づい

18 　２　公共施設の現状 　施設の維持管理費は人件費（給料・職員手当等・共済費）を含んで

較の方が良いのではないかと感じました。

の約半分を占めているため、説明が必要ではないかと感じました。 から、御意見のとおり「人件費含む」と追加します。

高い理由について説明がほしいです。この２項目だけで維持管理費 と行政系（本庁舎・支所庁舎・消防署）の管理費が高くなっていること

ても提示してほしいです。ニーズが少ない施設は稼働率が低いと思

3 5 35 　３　将来更新費用の見通し 　市民の皆さまに利用していただいている施設については、58ページ

3 5 36 　３　将来更新費用の見通し 　施設の建替えや大規模改修につきましては、従来から各施設ごとに

われます。

模改修かの結論を出した方が良いのではないかと思われます。下

大規模改修の計画時に、改修の見積りを取ったうえで建替えか大規 いるため、本計画の中には具体的にお示ししてありません。

　伊集院総合体育館をよく利用しますが、大雨のたびに雨漏り（フロ

記は伊集院総合体育館の例を考えてみました。

対策の工事がなされたようですが、あまり改善されていないようです。

ア内の水たまり）が発生しているようです。これまでに複数回雨漏り

でしょうか。）体育館の構造的な問題であれば、建替えや屋根の造り

（効果が出ていなければ費用が無駄になっているということではない

暗幕の不具合（光の漏れ、開閉できない場所がある）、照明が暗い・

替えなどを行わない限り解消は難しいのではないかと感じます。また、

づらい、音量調整ができない）、シャワーの排水が悪いなど、使用し

並びが悪い、放送設備の不具合（スピーカーを通した音が聞き取り



館を建設してレノヴァ鹿児島の試合を誘致するなど積極的に動いて

検討していきます。

め個別の施設ごとには出ておりません。
Ｅ

そうとすれば、改修であってもかなりの予算を必要とするのではない

ている中で直してほしいと思う箇所があります。仮にこれらを全て直

セットにして新しい施設を整備できれば基本的な考え方①の増やさ

かと思われます。その場合、建築後30年以上経過している武道場と

に整備できれば、合宿や大会などを通じたゆすいんの稼働率向上や

ないに則ることができます。さらに、これを伊集院総合運動公園周辺

ス提供時間増加）など、効率化にもつながることが期待されます。

総合運動公園との一体管理（市職員の移動時間減少によるサービ

いたときに観客席が足りないとよく言われました（他の競技でも似た

　市内の体育施設は似たようなものが多く、バドミントンの大会を開

置市の核となるような施設はしっかりと造り、交流人口を増加につ

ような状況ではないかと思います。）ただ減らすばかりではなく、日

4 2 56 　教職員住宅の老朽化に伴う整備の際に、民間住宅の利活用も含めて

なげることも重要ではないかと思います。いちき串木野市は新体育

いるようです。

　２　土木系公共施設

止し、空き家を積極的に活用していく方針は、空き家対策にもなり良

いと思います。

Ｅ
　校長住宅・教頭住宅など、学校職員向けの建物は古いものから廃

4 2 58 　公民館、図書館等の決算書の区分が施設ごとに区分されていないた

かっているのかが分かりません。もしデータがあれば、全ての施設を

　２　土木系公共施設

以降 　支出が分類ごとにまとめられているものは、古いものに管理費がか

個別に出していただけた方が良いと思います。



頁16 パブリックコメント後頁16 パブリックコメント前

日置市公共施設等総合管理計画のパブリックコメント手続きによる修正内容

（人件費含む）


